

25% de avance muestra cuartel de la Quinta Compañía



Un 25% de avance presentan las obras de construcción del nuevo cuartel de la Quinta Compañía de Bomberos "Pompe France" de Chillán, proyecto que fue inspeccionado en terreno por el gobernador regional Óscar Crisóstomo, junto a autoridades bomberiles y equipos técnicos del Gobierno Regional. La infraestructura, de 623 metros cuadrados distribuidos en dos niveles, es la primera en Chile ejecutada directamente por un Gobierno Regional, bajo un modelo de gestión inédito. Actualmente, 25 trabajadores se desempeñan en la obra, que ya completó las etapas de cimientos y sobrecimientos y continúa con faenas de movimiento de tierra y compactación. El proyecto considera una inversión de \$1.722 millones financiados por el Gore Ñuble y beneficiará a un sector que supera las 25 mil viviendas. Desde Bomberos valoraron el estándar de la construcción y destacaron que el nuevo cuartel permitirá fortalecer la respuesta ante emergencias en la capital regional. Se estima que las obras concluyan a fines de 2026, consolidando un nuevo punto estratégico de seguridad para la comunidad.